

Von: office <office@derhundeflo.at>
Gesendet: Donnerstag, 10. Dezember 2020 11:50
Betreff: Gesetzesentwurf Rasseliste OÖ

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir sind ein Unternehmen, dass Hunde trainiert und Hundetrainer ausbildet.
Florian Günther hat 17 Jahren als Hundetrainer angefangen. Mittlerweile ist sein Unternehmen „der Hundeflo“ in ganz Österreich und Bayern mit knapp 40 Hundetrainern vertreten.

Das Thema Hund ist allgegenwärtig und nicht immer positiv besetzt. Es gibt immer mehr Hunde und immer weniger Etikette.
Auch das Thema Rasseliste rückt immer mehr in den Vordergrund und wird oftmals nicht fachkundig vertreten.

Florian Günther hält verschieden Vorträge Hundeetikette, das zwischenmenschliche Verhalten von Hundebesitzern und Hundekritikern, Rassenkunde und vieles mehr.
Es werden Gemeindeabende veranstaltet, wo er kostenfrei steht und Fragen beantwortet.

Gerne würde Florian Günther auch Ihnen mit seinem fundiertem und fachlichem Wissen zur Verfügung stehen.

Freundliche Grüße,

Barbara Strasser-Gfrerer
Assistenz der Geschäftsleitung



Hundeflo GmbH
Fischbachstraße 63 | 5020 Salzburg

+43 (0) 662 62 66 62-20
+43 (0) 676 56 16 349
office@derhundeflo.at
www.derhundeflo.at

